



Presidente de la República Oriental del Uruguay
Dr. Tabaré Vázquez

Montevideo, 29 de enero de 2017

Suprema Corte de Justicia
Departamento de Relaciones Públicas y Protocolo

De mi mayor consideración:

Valoro y agradezco la invitación que se me ha realizado para participar de la ceremonia de Apertura de los Tribunales y asunción del Ministro Dr. Jorge Omar Chediak González como Presidente de la Corporación para el período 2017.

Lamentablemente, por razones de agenda no podré asistir a este importante encuentro. No obstante, deseo transmitirles mis mejores augurios para el desarrollo del mismo, así como mis felicitaciones al Dr. Chediak ante su asunción como Presidente de la Corporación para el período 2017.

Cordialmente.



Dr. Tabaré Vázquez.
Presidente de la República Oriental del Uruguay

/mae